



# Reconocimiento de Moody's a Veracruz, por transparencia en el manejo de recursos: Lima Franco

Agencia RTV Noticias, 3 de julio de 2019

Xalapa, Ver.- La mejora en la calificación que Moody's le da al Gobierno de Veracruz, es un reconocimiento y voto de confianza al manejo transparente de recursos que se está haciendo en la actual administración que encabeza Cuitláhuac García Jiménez.

Resaltó que primero fue Standard and Poor's, luego HR Ratings y ahora Moody's las que han dado buena calificación a Veracruz, diciendo que la capacidad de pago del gobierno es fuerte, sólida y que no se va a incumplir con sus obligaciones

Así lo expresó el secretario de Finanzas y Planeación, José Luis Lima Franco, en entrevista con Rossana Luna en la emisión nocturna de Más Noticias, en donde dijo que de esta forma los mercados internacionales verán que en Veracruz se está generando una buena administración y lleguen las inversiones al estado.

El funcionario especificó que los elementos que valoró Moody's fueron las mejores prácticas de gobierno, una mejora sustancial en la administración y que el actual gobierno estatal ha sido más transparente lo que ha mejorado los perfiles de liquidez.

“En términos coloquiales lo que dice es que ha habido una mejor administración en los recursos estatales y mayor transparencia. Prueba de ello es que lo que se conocía anteriormente como la famosa “licuadora”, en esta administración ya no se está haciendo, hay una cuenta específica para cada fondo”.

Dijo que otro tema que influyó, es que anteriormente los municipios comentaban que los recursos no les llegaban, que se les “jineteaba”, situación que ya no se hace porque ahora se les atiende y ministra puntualmente los recursos a los municipios.

El titular de la Sefiplan dijo que además de la mayor transparencia en los recursos, ahora se cumple en tiempo y forma con los informes trimestrales de la cuenta pública.

“Ahora sí se está cumpliendo a diferencia de otras administraciones. Los actuales informes financieros sí corresponden a la realidad, anteriormente iban maquillados y no eran el reflejo de lo que estaba pasando en las finanzas del estado”.

José Luis Lima señaló que la mejora en el perfil de liquidez fue porque se establecieron una serie de medidas para contener el gasto, se impulsó una ley de austeridad eficientizando las medidas en la administración y eso también lo tomó en cuenta la calificadora.

Reconoció que hasta el momento llevan 500 millones de pesos producto del lineamiento de contención del gasto en la ley de austeridad, de donde se han obtenido recursos para ir pagando a proveedores.

Dijo que para el presente año se espera ejercer un monto de 5 mil millones en inversión pública, aumentando en 50 por ciento la inversión de un año a otro, por lo que se prevé que en el mes de agosto inicien las obras en todo el estado.